



## INFORMATION n. 1

Chères sœurs,

Nous vous remercions tout d'abord pour votre proximité et vos prières pour nous. Nous sommes 57 sœurs provenant de 50 pays, heureuses de nous rencontrer, de faire connaissance et de travailler ensemble pour le présent et l'avenir de notre congrégation, représentant les 1783 sœurs du monde entier.

C'est avec joie que nous vous adressons cette première communication concernant le Chapitre général que nous sommes en train de vivre. Nous avons passé les quatre premiers jours en retraite spirituelle guidée par sœur Anna Matikova, Fille de Saint Paul, sur le thème « *Puisses-tu être une bénédiction* ». À travers les événements de la vie d'Abraham, notre père dans la foi, nous avons été amenées à connaître la manière d'agir de Dieu dans l'histoire et à discerner sa volonté.

Cette attitude a également été soulignée par sœur Anna Caiazza, supérieure générale, lors de l'ouverture du Chapitre : « Nous prononçons aujourd'hui une parole de bénédiction à l'ouverture de notre Chapitre général, en regardant le chemin parcouru pour sa préparation et en nous apprêtant à vivre, avec confiance et humilité, un parcours de grâce pour toute la congrégation.

Il y a un profond besoin de bénédiction sur le monde, sur l'humanité, et il y a aussi besoin de bénédiction sur nous, afin que grandisse en nous l'audace de communiquer l'Évangile de l'espérance et d'être, aux quatre coins du monde, une bénédiction, une bénédiction de paix et de douceur.

Dans la journée du samedi 13 septembre, nous avons nommé les officielles du Chapitre et, le lendemain, nous sommes entrées dans la phase centrale avec la présentation de la Congrégation à travers le rapport de la supérieure générale. Sœur Anna a introduit son rapport en regardant le monde et l'Église avec les yeux du pape François et du pape Léon, soulignant que le fil conducteur qui unit les deux pontificats est *l'inquiétude* « comme tension évangélique qui ne se satisfait pas et qui invite à marcher ». Et l'inquiétude – celle qui est *bonne, saine, évangélique, féconde* – « est une catégorie qui aide à éclairer le thème même du chapitre : *Poussées par le feu de l'Esprit, à l'écoute de l'humanité d'aujourd'hui, nous communiquons l'Évangile de l'espérance* ». Sœur Anna a conclu en disant que « l'inquiétude apostolique nous rend productives, tournées vers l'avenir, vers un avenir lié à l'espérance, à de nouveaux départs ; elle fait de nous des communicateurs et des communicatrices de « l'Évangile de l'espérance ».

Dans la soirée, après le dîner, nous avons rencontré Don Domenico Soliman, supérieur général de la Société Saint-Paul, avec lequel nous avons parlé de la vie paulinienne, avec le désir de marcher toujours plus ensemble comme une Famille.

Le 15 septembre, Sœur Annamaria Gasser, économie générale, a présenté la situation économique de la congrégation en illustrant la réalité mondiale dans laquelle nous sommes insérées, afin de nous offrir des suggestions et des critères pour l'analyse et la durabilité des œuvres.

Durant les prochains jours, nous avons prévu la présentation des circonscriptions pour partager une expérience, fruit d'une écoute attentive de la réalité et d'une réponse à un cri/ appel de leur peuple, communiquant ainsi l'Évangile de l'espérance.

Nous continuons à nous sentir unies. Reconnaissantes pour votre fraternité et vos prières, nous vous saluons avec affection.

*sr Julieta Stoffel e sr Livia Sabatti*

Ariccia, 16 septembre 2025